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第２２１８例会 報告（2017・9・29）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．会員増強について 会員増強担当 髙森勉君
９．点 鐘

例会終了後理事会開催１０．ロータリーソング

◆ビジター
樋口一枝君桐生中央ＲＣパスト会長･元第２分区ＡＧ

天沼会長◆会長報告
１．先週の坐禅例会では、光明寺さんはじめ関係委員

さんに大変お世話になりありがとうございました。
２． 月 日の理事会で永年在籍された会員が退会した８ ４

場合の感謝状について審議しました。感謝状をお贈
りするか否かは会長(年度末退会の場合は次年度の会

１９長)に一任すると承認されました。それに基づき
日 火 に須田眞一様と栗原幸三様に、私と霜村副会( )
長、青山幹事の 名で夫々のご自宅にお伺いして感３
謝状を贈呈してきました事を、ご報告致します。

３．昨日午後、桐生保険福祉事務所で薬物乱用防止研
修会がありました。今年度、桐生南ＲＣの和田会長
から群馬県薬物乱用防止指導員の就任を依頼され私
がお引き受けしましたので、委嘱式をかねて出席し
て参りました。

４．今晩午後 時 分からうおせんでパスト会長会が６ ３０
開催されます。会長ノミニー候補者を推薦して頂く
ため、お集まり戴く事になっております

幹事◆幹事報告 青山
◇次例会は地区補助金贈呈式例会です(会場はーとふる

チハヤ、正午～昼食、点鐘 時 分)。出欠席のご返１２ ３０
事をされていない方はご連絡をお願い致します。
ロータリーレートが１０月から１ドル１１２円に変更になります。◇

◇本日例会終了後 Ｆで 月の定例理事会を繰り上げて１ １０
開催致します。

◇ロータリー関係書類の通信手段についてアンケート
用紙を配布してあります。ご記入の上、事務局へ必
ず提出して下さい。ご協力をお願い致します。
岡野浩二会員の携帯番号が新しくなっており、クラブ現況◇
報告書と写真入会員名簿手帳とも旧の番号で記載してし
まいました。正しい番号は事務局までお問合せ下さい。

◇下記のものが届いております。
・米山奨学会から｢豆辞典｣(全会員数)、｢クラブ米山記

念奨学委員長の手引き｣、｢寄付マニュアル｣、 年｢2016
度事業報告書｣、｢事業報告書統計･資料編｣、｢ 年2016

50周年記念ＤＶＤ 50 50決算報告書｣、｢ ｣、｢ 周年記念誌(
年のあゆみ)申込みチラシ｣、｢ 周年記念グッズ申込50
チラシ｣、｢追加資料申込書｣

・ぐんま経済新聞より購読の依頼状

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 10/9(休)､10/23 伊勢崎南ＲＣ 9/26､10/31(休)
前橋中央ＲＣ 10/18､10/25 藤岡北ＲＣ 10/1
前橋北ＲＣ 10/9(休)､10/23､10/30 富岡ＲＣ 10/4､10/25
碓氷安中ＲＣ 10/5､10/12､10/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/25 桐生南ＲＣ 9/6､9/13､9/20
桐生中央ＲＣ 8/24･27･9/3･9/10 桐生赤城ＲＣ 9/12

１２５０キロカロリー◆食事メニュー
きのこのサラダ、秋刀魚の塩焼き、南瓜のそぼろ餡、
豚肉と根菜のスープ、白飯、香の物、フルーツ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％２１ ８ ７８.６９
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９０.３２ ６

□拠金委員会
藤本ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

感謝状ありがとうございました 元会員･須田眞一様
樋口一枝さんようこそいらっしゃいました

天沼君､井本君､佐々木君､萩原君
会員増強担当の髙森君ご苦労様です 前原君､向田君
１０月８日３時から安養寺の季娜女子古箏演奏会にお越し

舩戸君下さい
園田さん､浦野さん､小林 さん､半標山お世話になり(惠)

ました 江原君
新木君久しぶりに横浜みなとみらいへ行ってきました

モリカケを食べる様にしてるよ 田﨑君
早川君田﨑さん先日はご馳走様でした｡お疲れ様でした

佐々木Ｒ財団担当◇ロータリー財団
樋口一枝さんようこそいらっしゃいました

井本君､佐々木君､乾君､萩原君
会員増強担当の髙森君ご苦労様です 向田君
下井田国際奉仕担当､新西面ＲＣ訪問報告お願いしま
す 天沼君
坐禅例会では坪井さんお世話になりました 前原君
１０月８日３時から安養寺の季娜女子古箏演奏会にお越し

舩戸君下さい
田﨑さん来週鎌倉に行ってきます 早川君
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桐生西ロータリークラブ

坪井拠金委員◇米山奨学
樋口一枝さんようこそいらっしゃいました

井本君､佐々木君､萩原君
会員増強担当の髙森君よろしくお願いします

天沼君､向田君
１０月８日３時から安養寺の季娜女子古箏演奏会にお越し

舩戸君下さい
□奉仕プロジェクト委員会

下井田国際奉仕担当◇国際奉仕･友情交換

青山幹事と姉妹クラブの釜山･８月３１日～９月２日
新西面ＲＣを訪問して来ました。上の写真は空港に
お迎えに来てくれた時のものです。一番右が今年度
の幹事さん、 番目が会長さん、青山幹事の左隣が２
パスト会長並びにパスト の方、一番左が次年度ＡＧ
幹事さんで日本ができ通訳を務めて下さいました。

今回の訪問は、天沼会長方針の つ「姉妹クラブ１
との交流を再構築する」に基づいて打合せを行う為
です。先方も好意的に受け止め、今後も継続して話

１１ ６～７し合いを続けて行くことになりました。 月に
名で当クラブを訪問したいと言われていましたが、
未だ正式な決定ではありません。

会員数は当クラブと同数の 名です。交流を行っ６２
ていた頃と大分メンバーも入れ替わっています。柔
軟性を取り入れて月 回しか例会をしていないそう２
ですが、我々が出席した 日の例会は 数名しか出１ ２０
席していませんでした。以上、報告を終わります。

会 員 増 強 に つ い て

会員増強担当

髙 森 勉 君

今日は会員増強についてお時間を頂きました。
前半は、ガバナー合同公式訪問時の資料を基に少しお
話をさせて頂きまして、後半は会員増強グループ毎に
お座り頂いていますので、其々情報を吸い上げて頂き
たいと思います。その情報を、後日会員増強本部で集
約して、詰めていきたいと思います。

皆様ご存知の様に、今年度田中ガバナーが各クラブ
会員純増 割と謳われました。従いまして当クラブは１
６名純増目標となっています。諸事情により年度末退
会される方などいらっしゃいますので、それを加味し
ますと 名の新会員を迎えたいと思っています。大き１０
な目標と思われるかもしれませんが、正田会長エレク
トが数年前成し遂げた実績がありますので、それに習

。 、って取り組んで行きたいと思っています 今年度既に
田中都志子君、中里和子君、唐澤雅弘君の 名が入会３
され新たな人脈が加わり、良い傾向にあります。

今年度の強化策として、地域性・職業分類・年代
などを考慮した増強チームを編成し、様々な角度から

《次例会予告》

１０月１３日(金) 外部卓話 みどり市長･石原条様

10月の出席100％表彰、誕生･結婚祝い

アプローチしていくという事で、私の独断でグループ
編成させて頂きました。また、当クラブには入会 年３
以内の会員が ％を占めていますので、この方達の退３０
会防止にも注力して行きたいと思います。今迄の傾向
で、入会年数の浅い会員ほど、第１線で働いているこ
ともあり、なかなか時間がとれず足が遠のいてしまう
ケースが多々ありました。そういった意味で、会員同
士が顔をあわせてコミュニケーションを取れる機会を
増やして行けたらと思います。先ずは 月 日に新会１０ ５
員歓迎会が計画されていますし、紹介者を中心にフォ
ローして行く事が大切だと思います。

グループ編成についてですが、会員増強本部は会長
幹事を中心として会員組織委員会で構成しています。
そして女性会員グループは女性会員の増強を、 グＡ・Ｂ
ループは同年代は勿論の事ご子息も紹介して頂けたら
と思います。 グループもやはり同年代を中心に幅広Ｃ
い人脈を活かして頂きたいと思っています。 グルーＤ
プは医療関係等の職業で編成しています。同業者の方
を紹介して戴ければと思います。 グループは若手Ｅ・Ｆ
グループです。お手元の入会年数と年齢からなるグラ
フをご覧下さい。その表が示す様に、若い年齢で入会
し長く在籍して頂ける会員が増えれば増える程、クラ
ブが活発な活動が出来る事が読み取れます。勿論、年
齢が上の方や経験豊富な方の入会も大歓迎です。クラ
ブの現状からしますと、もう少し若い会員が必要の様
に思います。

昨年 周年を迎えました。当クラブがこれまで多く４５
の事業を実践できた根幹は、安定したクラブ運営＝会
員数を維持してきた事だと思います。先輩会員が培っ
た伝統を継承しつつ、更に存在価値を高められるよう
会員相互の交流を活発にしていく事が重要だと思います。

具体的には、本音と建て前が入り混じったぶっちゃ
けトークが出来る関係性を築くこと。また先輩会員か
らクラブの歴史を正確に伝えて頂くこと、加えてどの
様な背景でクラブ運営が為されて来たのか？先輩会員
が描く想いはどうであったのか？等を理解すること。
短期的な会員増でなく長期的な会員維持に向けた議論

。 。を行うこと 以上の様なことが挙げられると思います
それでは、夫々のグループ別でリーダーを中心にデ

１０ィスカッションして頂きたいと思います。そして、
月 日の例会までに各リーダーは新会員候補者のリス１３
トを増強本部まで提出頂きたいと思います。

９月２９日理事会報告
１．塚本貢会員と奥村勉会員の出席免除願いを承認する。
２．桐生5ＲＣ合同ゴルフと夜間例会の参加費は全額参加
者負担とする。

３．栃尾ＲＣ訪問は１１月７日(火)の夜間例会に出席し、翌
日はゴルフと観光の希望者を募り設営して頂く。参加者
費用負担は夜間例会会費､宿泊費､翌日の参加費とする。

４．地区大会ゴルフとチハヤチャリティゴルフの参加費はク
ラブ負担とする。（但し申込み人数による）

５．１１月２４日(金)の例会を釜山新西面ＲＣ歓迎夜間例会
とし、先方へ連絡をする。

６．家族会秋の食事会を１０月２９日(日)に開催する。参加
費は例年通り。

７．地区補助金申請内容の件承認する。
８．手足の不自由な子供達の運動の協力は例年通り行う。
９．シュレッダー購入の件承認する。
１０．事務局雇用の件、予算執行状況、タイでのＧＧ贈呈
式訪問の件を検討する。
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